



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/29988

02/03/2018

78054

AUTOR/A: ROMINGUERA SALAZAR, María del Mar (GS); SERRADA PARIENTE, David (GS); PEÑA CAMARERO, Esther (GS)

RESPUESTA:

En relación con las diversas cuestiones formuladas, se informa que en el año 2013 y debido al mal estado del edificio del cuartel de Fuentesauco (Zamora), las dependencias oficiales del Puesto fueron trasladadas a unas instalaciones cedidas por el Ayuntamiento de dicha localidad.

Asimismo, durante el año 2014 se produjo el cierre del cuartel de Moraleja del Vino (Zamora) por mal estado del edificio, siendo trasladadas las dependencias oficiales del Puesto a un inmueble de la localidad de Arcenillas (Zamora), cedido por su Ayuntamiento y distante 2 km de Moraleja.

Por otra parte, cabe indicar que ningún acuartelamiento de la citada provincia ha sido cerrado durante los meses mencionados en el texto de la pregunta.

Por último, se señala que los acuartelamientos de la provincia de Zamora que cuentan con conexión a Internet son los de Zamora, Benavente y Puebla de Sanabria.

Madrid, 25 de mayo de 2018